

しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子供の育成



御船小学校 学校便り

令和6年12月24日(金)
文責：校長 濱本竜一郎

2学期終業式「なんのために生まれて なんのために生きるのか！！」

振り返ると、あっという間の2学期でした。

本日、2学期の終業式があり、子供たちに以下の話をしました。

「おはようございます。」(おはようございます)

「なんのために 生まれて／なにをして 生きるのか／こたえられない
なんて／そんなのは いやだ！」

この詩を知っている人は多いと思います。

そうです。「アンパンマンマーチ」の歌詞の一節です。アンパンマンの作者である「やなせたかし」という人が書いた歌詞の一節です。

「なんのために 生まれて なにをして 生きるのか」



【フリー素材】

皆さんだったらどう答えますか？校長先生だったら、こう答えます。

「なんのために 生まれて」…？

校長先生だったら、「周りの人から『ありがとう』と言われるために生まれて」と答えます。校長先生は、人は人から感謝されるために生まれてくるんだと思っています。周りの人から言われる「ありがとう」の数が、その人の価値だとも思っています。

そして、「なにをして 生きるのか」…？

校長先生だったら、「周りの人にやさしくして(生きる)」のだ」と答えます。

だから、今年の4月からずっと「やさしい人になる」と言い続けています。

皆さんは、この2学期、「やさしい人」になりましたか？そして、周りの人から「ありがとう」とたくさん言わされましたか？

最後に、明日から冬休みですが、1日1回、「ありがとう」と言われるように行動してみてください。「やさしい人」の行動をしてみてください。

今日の校長先生の話は、「人は、周りの人から『ありがとう』と言われるために生まれてくるんだ。」そのため、「周りの人にやさしくするんだ。」そして、「冬休みには、1日1回、『ありがとう』と言われるように行動するんだ。」という話でした。これで、校長先生の話を終わります。

感染防止対策としてオンラインで行いましたが、どの教室でも真剣に聞いてくれていたと聞きます。冬休みが明けて、いっそう優しくなって学校に戻ってきてくれることを期待しています。保護者の皆様、2学期も大変お世話になりました。